



## HOY EN EL DIARIO

**Cara a cara con el fiscal: el interrogatorio a Manuel Monsalve.** Entre el 7 y el 13 de enero el exsubsecretario del Interior declaró como imputado por el delito de violación y abuso sexual ante la Fiscalía Centro Norte. En 63 páginas, que contienen 307 preguntas de los investigadores, dejó plasmada su versión de los hechos por los cuales arriesga 15 años de cárcel. A una semana de salir de Capitán Yáber, **La Tercera** reproduce en exclusiva su testimonio completo. Págs. 12-14

**El plan de Matthei para frenar a Kast.** El escenario de empate que se comienza a instalar entre los dos principales contendores de la derecha movilizó a Chile Vamos, que busca evitar el riesgo de perder la primacía en la carrera por La Moneda. En el equipo de Matthei se tomó la determinación de adelantar los tiempos de la campaña. Págs. 16-17

**Alberto van Klaveren y neutralidad en guerra comercial: "Es un ejercicio difícil, pero hasta ahora lo hemos logrado".** El canciller asume que el escenario internacional ha cambiado de manera radical en los últimos años y que hay que adaptarse a ello. "Nuestra estrategia es buscar un equilibrio entre las grandes potencias", sostiene. Págs. 20-21

**La red que une a ProCultura, Alberto Larraín y al exgobernador Rodrigo Díaz.** El convenio de "Turismo Creativo" con el Gore Biobío, de \$ 2.500 millones, fue el segundo proyecto más cuantioso obtenido por la fundación del psiquiatra. Además de los \$ 600 millones que nunca fueron rendidos, esta trama mezcla la constante preferencia por una empresa local que, "tras bambalinas", trabajó en la campaña del exgobernador Díaz. Págs. 26-27

**Cómo se prepara Chile para la Feria del Libro de Frankfurt 2027.** El país será el invitado de honor de la Feria del Libro de Frankfurt 2027. Es la segunda oportunidad que se le presentó a Chile tras declinar la invitación a participar como invitado estelar en 2025. Un entuerto que terminó con la salida de Jaime de Aguirre del Ministerio de las Culturas. De todo ello trata esta entrevista con la vicepresidenta de la feria alemana, Marifé Boix García. Págs. 40-41

**Entrevista con Ricardo Gareca.** El técnico de la selección chilena analiza su complicado momento en la Roja, última en las Eliminatorias. Realiza una autocrítica y confiesa que debió hacer un mejor diagnóstico al momento de asumir. Explica que quiso darle libertad dentro de la cancha al jugador chileno, pero descubrió que este prefería directrices más automatizadas. Advierte que no quiere renunciar y que su intención es iniciar el próximo proceso rumbo al Mundial 2030. Págs. 44-45

